

# Fiche de totem : Kiso



## Floches

**Extérieur :** Grenat

**Intérieur :** Blanc

## Classification

**Sous-Embranchement :** Vertébré

**Classe :** Mammifère

**Ordre :** Herbivore

**Famille :** Equidés

## Caractéristiques

**Taille :** 135cm

**Poids :**

**Longévité :**

**Portée :**

**Gestation :**

**Protection :** Inconnu



Le Kiso est une race de poney japonaise, originaire de la région de Kiso dans la préfecture de Nagano.

Son niveau de menace est considéré comme « en danger critique d'extinction » par la FAO, en 2007.

Le cheval Kiso vit depuis plus de mille ans dans la région de Kiso au centre du Japon (Nagano). Les origines ne sont pas tout à fait connues, mais il est dit que les chevaux mongols et iraniens en sont les fondateurs.

Pour l'image de la force et de la tradition, les chevaux étaient indispensables. Le Samurai Yashinaka Kiso avait dirigé une cavalerie de 10 000 soldats au 12<sup>e</sup> siècle. Au temps d'Edo (1600-1867) le Kiso était aussi le cheval des militaires. Les responsables ont vu l'importance stratégique des chevaux Kiso et après quelques années, leur nombre était de nouveau dix mille exemplaires.

La période Meiji (1868-1903) a vu le Japon en guerre avec des États étrangers, mais on s'est vite rendu compte que les chevaux japonais n'étaient pas à la hauteur. L'essai des éleveurs de croiser les Kiso avec des races étrangères s'est terminé après 1945. Comme en Europe, c'est aussi au Japon que les tracteurs ont contribué à la disparition des chevaux dans le monde rural.

Aujourd'hui il existe encore une centaine de chevaux « pur » Kiso. Le Kiso est un cheval moyen mais trapu, avec une taille au garrot d'environ 135 cm.

